

## C'est pas moi

### Description

Ésaïe 53:4-8

L'une des phrases que j'aime le moins entendre de la part d'un enfant est : « Qu'est-ce que j'ai fait ? Je n'ai rien fait ! Je ne l'aime pas particulièrement après avoir expliqué calmement au garçon ou à la fille en question exactement ce dont ils sont coupables. Ils sont convaincus qu'ils sont innocents, et je me demande ce qu'il est advenu de leurs « oreilles attentives ».

Les choses sont un peu différentes avec Jésus. S'il dit qu'il « ne l'a pas fait », Il ne l'a vraiment pas fait. Souvent, Jésus était créatif dans ses réponses, répondant aux questions par des questions ou parlant en paraboles. Pourtant, à la fin, Jésus était innocent de tout acte répréhensible supposé pour lequel il avait été blâmé.

Les accusations de ceux qui l'entouraient n'étaient pas les seuls fardeaux que notre Sauveur devait porter. Tous les péchés que quelqu'un avait commis ou commettrait reposaient sur ses épaules.

Jésus-Christ a volontairement accepté notre punition pour les torts qui étaient les nôtres afin que nous puissions avoir la vie éternelle. C'est à cause de son grand amour qu'il a payé le prix ultime de notre salut au prix de sa vie.

Auteur: Andrea Talley

**date créée**

2024/12/31